

DUSAL +

Communiqué de presse

22 septembre 2025

Arreau fait renaître la foire aux bestiaux après 60 ans d'absence

Samedi 20 septembre, le pré commun d'Arreau a retrouvé l'animation des grandes foires d'antan. Plus de soixante ans après la dernière édition, la commune a renoué avec cette tradition agricole en organisant une foire aux bestiaux qui a remporté un franc succès.

Une mobilisation exceptionnelle

Pas moins de 30 éleveurs se sont déplacés, présentant environ 80 vaches et veaux ainsi que 160 brebis. Le bétail, issu des Hautes-Pyrénées et négocié par certains acheteurs venus de l'Ariège, a trouvé rapidement preneur : tous les bovins ont été vendus. Le public, venu nombreux, aarpenté les allées pour admirer les bêtes et assister à des scènes authentiques, comme la mise bas d'agnelles directement sur le champ de foire.

Convivialité et saveurs locales

Sous un grand chapiteau, les visiteurs ont pu déguster un repas fermier valorisant les produits du terroir : viande locale, porc noir gascon, entrecôte, charcuterie... Le tout dans une ambiance animée et conviviale, rappelant l'esprit festif des foires d'autrefois.

Un projet transfrontalier

Le maire d'Arreau, Philippe Carrère, a tenu à remercier l'ensemble des partenaires : une quinzaine d'éleveurs impliqués dans l'organisation, les maires des vallées d'Aure et du Louron, l'Office de tourisme Pyrénées2vallées, ainsi que les producteurs locaux, dont un venu spécialement de la vallée de Chistau. La présence du maire de San Juan de Plan, également éleveur, accompagné d'un conseiller, ainsi que de l'adjointe à la mairie d'Aínsa et organisatrice de la foire locale début septembre, a souligné la dimension transfrontalière de l'événement. La foire s'inscrit en effet dans le projet européen Dusal+, qui valorise la destination unique Sobrarbe – Aure – Louron.

Une tradition relancée

Le président du Département, Michel Pélieu, s'est également félicité de la qualité des bêtes et de la bonne vitalité de l'élevage dans les vallées. Philippe Carrère a conclu en donnant rendez-vous l'an prochain pour une seconde édition, marquant l'ouverture d'une nouvelle ère pour les foires agricoles en Aure Louron.

D'ici là, les amateurs d'élevage et de produits locaux pourront encore participer aux prochaines foires programmées :

- Guchan, le 27 septembre 2025

• Génos, le 18 octobre 2025.



Contact Presse

Corinne Crabé

Office de Tourisme Pyrénées2vallées

direction@pyrenees2vallees.com

Tél : 0662420434